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Уже само участие «Терека» в чемпионате России по футболу стало
радостным  событием  для  многострадального  чеченского  народа.
Одним  из  инициаторов  возрождения  футбольного  клуба  «Терек»
(Грозный) является его генеральный директор Роман Садыков. С
1983  по  1985  годы  он  защищал  ворота  команды  «Салют»
(Белгород), затем на протяжении 8 лет выступал за «Терек». С
1993 года является генеральным директором главной футбольной
команды Чеченской республики.

— Впервые разговор с министром спорта Чеченской республики
Хайдаром Алхановым о возрождении команды у меня состоялся в
начале 2000 года. С этой идеей мы пошли на прием к главе
временной  администрации  Чеченской  республики  Ахмад-Хаджи
Кадырову. Он нас внимательно выслушал и поддержал. Сразу же
поставил задачу — возродить команду и заявить ее для участия в
чемпионате России. Вернуть воспитанников чеченского футбола в
«Терек»  не  составило  никакого  труда,  ребята  с  готовностью
откликнулись на наш зов. Ку-

да сложнее было решить вопрос участия грозненской команды в
чемпионате страны. Проблема была в том, что проводить матчи в
Чечне мы не могли по известным причинам. Надо было срочно
найти  такой  стадион,  который  устраивал  бы  и  нас,  и  наших
болельщиков.  Помощь  пришла  довольно  неожиданно.  По  личной
просьбе Кадырова президент Карачаево-Черкесии генерал Семенов
разрешил «Тереку» проводить домашние матчи в Черкеске. Первый
круг сезона-2001 мы отыграли на стадионе «Нарт». А со второго
круга  прошлогоднего  чемпионата  и  по  сей  день  —  играем  в
Лермонтове.

—  Насколько  нужно  было  возрождение  команды  в  трудное  для
республики время?

— «Терек» до начала военных действий в республике был очень
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популярен в народе. Именно любовь соотечественников к футболу
и  команде  подтолкнули  нас  к  ее  возрождению.  О  значении
«Терека»  для  республики  лучше  всех  сказал  председатель
правительства Чечни Станислав Ильясов, назвав «Терек» светлым
пятном Чеченской республики. То есть игра команды, ее успехи
являются одной из редких радостей нашего народа, измученного
боевыми действиями, ведущимися на территории республики.

— Чем можно объяснить удачный старт «Терека» в этом сезоне?

— Костяк команды составляют воспитанники чеченского футбола.
Не сомневайтесь в том, что они вернулись в «Терек» из чувства
патриотизма. Они хотят своей хорошей игрой как-то скрасить
жизнь республики в тяжелое время. Хотя мы и не играем в Чечне,
об успехах «Терека» в республике знают все. Такие футболисты,
как Идигов, Цуцулаев, Гилагаев, Гайсумов могли бы украсить
любую команду первого дивизиона. Но они предпочли вернуться в
«Терек». Добавьте к ним новобранцев команды, таких известных
футболистов,  как  Гублия,  Гудиев  и  Кутарба,  и  будет  ясно,
почему наша команда возглавляет турнирную таблицу.

— Говорят, что у «Терека» нет проблем с деньгами?

— Эти разговоры я хотел бы пресечь на корню. Во-первых, они не
имеют  под  собой  никакой  почвы.  Со  всей  ответственностью
заявляю, что бюджет нашей команды значительно меньше бюджета
многих команд второго дивизиона. Именно по этой причине мы не
можем  поставить  перед  «Тереком»  задачу  выхода  в  первый
дивизион уже в этом сезоне.

— Как же так, ведь «Терек» лидирует по всем статьям?

— Тем не менее, задача выхода в первый дивизион перед командой
не стоит. Такую цель мы поставим в следующем сезоне. К тому
времени,  очень  на  это  надеемся,  обстановка  в  республике
нормализуется и мы сможем реконструировать стадион «Динамо» в
Грозном для проведения домашних матчей. Это является сейчас
задачей №1.



— Каковы тогда задачи на этот сезон?

— Быть в тройке лучших, подготовить команду к решению задачи
выхода в первый дивизион через год. А пока надо сделать все,
чтобы  о  «Тереке»  вспомнили  болельщики,  уважали  соперники.
Приятно,  что  во  многих  городах  к  нашей  команде  теплое
отношение. Думаю, этого мы заслужили своей игрой. Но есть одна
проблема. Главные наши соперники в борьбе за самые высокие
места ведут себя некорректно по отношению к «Тереку». Якобы у
нас водятся огромные деньги, и выиграть спор у нас невозможно.
Что мы специально переманиваем к себе лучших футболистов с
целью  ослабления  конкурирующих  команд.  Много  негативного
говорится в адрес «Терека», преподносят наши победы не как
результат  красивой  игры,  а  как  итог  подковерных  интриг.
Вообще-то мы не нуждаемся в помощи судей. Если они нам не
будут  мешать  играть,  это  будет  самая  лучшая  помощь  с  их
стороны. Что говорить, если дают пенальти в наши ворота в
домашних играх?

—  Понятно,  что  бюджет  клуба  оставляет  желать  лучшего.  Но
какая-то поддержка есть же у команды?

— Очень большую поддержку оказывают «Тереку» лично Ахмад-Хаджи
Кадыров  (кстати,  —  президент  клуба),  Станислав  Ильясов
(председатель попечительского совета клуба). Ощущаем помощь и
руководства  Южного  федерального  округа  в  лице  Виктора
Казанцева и Владимира Крохмаля. Не так давно руководство ЮФО
выделило для детской футбольной команды «Терек» новый автобус.
Аналогичный  подарок  должна  получить  молодежная  команда.  С
таким отношением к нашей команде грех не показывать красивый
футбол. Что «Терек» и делает.


